

A
FUEGO
LENTO



ALFREDO GONZÁLEZ CASTRO

#OPINIÓN

Anticipan en Palacio Nacional una derrota para el 4 de junio en Coahuila; en el Edomex, blindarán a su candidata y sus operadores: Horacio Duarte e Higinio Martínez

PIERDE MORENA LA ESPERANZA EN COAHUILA; VA CON TODO POR EL EDOMEX

Dos certezas hay en Palacio Nacional sobre las elecciones de este año en Coahuila y el Estado de México: en la primera entidad no hay nada que hacer, Morena va directo a la derrota; mientras que en territorio mexiquense anticipan una lucha cuerpo a cuerpo con una ligera ventaja para el partido guinda.

El desprendimiento de **Ricardo Mejía**, de Morena, y su postulación por el PT, para buscar la gubernatura, así

como la cercanía del senador **Armando Guadiana** con los Moreira y el PRI, hacen prever al presidente **López Obrador** y a **Mario Delgado** que llegarán a una contienda con franca desventaja y sólo un milagro podría salvarlos de la derrota en Coahuila. Dan por perdida la plaza con anticipación, razón por la que buscarán construir una alianza estratégica con el priista **Manolo Jiménez**, favorito de las encuestas, para que no elimine de un plumazo los proyectos que inició AMLO en aquella región, como el denominado **Agua Saludable para la Laguna**.

Es un proyecto al que le han invertido mucho tiempo, dinero y esfuerzo para dejarlo como la huella de su gobierno en Coahuila y Durango.

Por eso, de lo perdido buscarán recuperar lo que más se pueda, no así en el Edomex en donde, desde ahora, Morena y el gobierno enfocan todas sus baterías para arrebatar la plaza al PRI y a sus aliados.

Saben que no es una tarea fácil, sobre todo cuando el tricolor y el PAN mantienen una presencia importante en zonas urbanas, sobre todo, en el llamado "corredor azul".

De hecho, todos los sondeos recientes dan una ventaja marginal en esas zonas a la priista **Alejandra del Moral** sobre Morena y su virtual candidata, **Delfina Gómez**, pero disminuye considerablemente su presencia cuando se sondea en zonas rurales.

Y es ahí donde la 4T enfocará todas sus baterías no solo con la presencia de sus candidatos, sino con la de sus programas sociales y todas las políticas públicas del Presidente que están enfocadas en atender al pueblo pobre y sabio. Ya lo dijo el mandatario en su momento: Atender a este sector de la población es parte de una estrategia política que no van a soslayar cuando está en juego una gubernatura. La zona de **Tierra Caliente y el Oriente** del Estado de México son prioritarios para Morena y su candidata, cuyo coordinador de campaña, **Horacio**

Duarte, tiene un mapeo muy puntual de las zonas que deben cubrir para ampliar su ventaja en las encuestas.

Con esa idea, el **Grupo Texcoco** pretende también crecer en influencia en municipios relevantes como **Ecatepec y Nezahualcóyotl, Valle de Chalco y Chalco Solidaridad**, así como en la zona de los volcanes.

Sin dejar de atender importantes plazas como **Toluca y Valle de Bravo**, así como municipios que colindan con el estado de Guerrero.

Todo el operativo estará bajo la batuta de **Horacio Duarte**, a quien el presidente López Obrador encomendó sacar la elección del 4 de junio sin escatimar un solo

esfuerzo. Tiene *la vara alta* por su experiencia en el ámbito electoral y porque del resultado dependerá también si el ex director de Aduanas se convierte en el sustituto de la maestra Delfina en la siguiente elección. Él, junto con **Higinio Martínez**, el otro importante operador de las elecciones, estarán acompañados desde el gobierno federal con la estrategia política y con el reparto estratégico de los programas sociales, algo muy diferente a lo

que tienen planeado para Coahuila. Hay de elecciones a elecciones, dicen en el palacio presidencial.

...

Existe preocupación y molestia en la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, porque dicen que la UNAM no dio garantía de audiencia, valoración de pruebas y, mucho menos, notificó en tiempo y forma a la ministra **Yasmín Esquivel** sobre algún proceso vinculado con el supuesto plagio de su tesis de licenciatura.

...

Y como dice el filósofo... Nome acuerdo: "Hay derrotas que tienen más dignidad que una victoria."

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

Todo el operativo estará bajo la batuta de Horacio Duarte